多目的屋内施設実施設計(案)への意見募集結果

区分	分類	意見要旨	意見(原文)	本市の考え方・対応
整備方法	整備方針		施設は2階建てにして1階部分は駐車スペースにしてほしい。雨天時においても消防団活動(操法訓練)を行うことができるし、その活動自体が防災活動であり、災害時においても大きく役立つこととなるのではないか。現計画スペースは2階部分に整備する。	消防団は、本市消防本部と連携を図りながら、消防活動を補完する大変重要なものであり、団員の皆様におかれては、日々、様々な場所で訓練に努めていただいております。今回の多目的屋内施設は、国の防災・安全交付金を活用して整備するもので、主目的が大規模災害時の物資集積拠点(倉庫)となっており、大型トラック等による物資の集荷・仕分け・搬出がスムーズに行えることを最優先に平屋建てで設計しています。2階建てにして現計画スペースを2階に移しますと、物資集積場所とミーティングルーム(災害時の本部)等の他の諸室との連携が図れなくなることや、1階部分の天井高が低くなり、災害時に施設の空間を最大限活用することが難しくなる等の課題が考えられるほか、事業費が大幅に増額となる等、国の交付金の対象事業費を大きく上回る上、本来の目的に合った施設と認められなくなるおそれもあると思われ、難しいところです。
その他	駐車場	駐車場の確保	今回の多目的屋内施設新設、更に2025 年度西階公園野球場整備完了により、プロサッカーのキャンプに加えて、プロ野球のキャンプ誘致も期待されます。 そこで、一番気になるのが、駐車場台数が少ない事です。今回新たに150台の駐車場を設けるとの事ですが、今後のプロ野球キャンプ誘致を考えると、まとまった駐車場台数(600台)確保が必要ではないかと思います。そして今回が、最適機会です。是非、まとまった駐車場台数を確保して下さい。	現在の駐車場台数は、西階公園全体で約480台となっています。多目的屋内施設の基本構想策定時に行ったシミュレーションにおいては、最も利用の多い休日の必要台数が436~545台となっており、約70台不足しているという結果が出ています。今回の施設整備により約150台の駐車場を整備しますので、シミュレーションによる想定駐車場台数は確保できることとなります。 しかしながら、大規模な大会開催時や複数種目の利用がある場合等においては、駐車場不足による混雑等の課題があることは認識しており、また、ご意見のようなプロ野球キャンプ誘致を図っていく上では、駐車場不足解消は重要な課題であると考えていますので、まずは隣接する勤労青少年ホーム跡地の活用を考えるとともに、今後さらに周辺の市有地の活用等を検討してまいります。